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SAINT-MAXIMIN

Les Cygnes de la Tour ont un nouveau vice-
président

Les adhérents des Cygnes de la Tourse retrouvent chaque 3 e mercredi du mois pour partager des activités.  Photo Le
DL

Mercredi, les Cygnes de la Tour se sont retrouvés comme chaque 3e  mercredi du mois à la

salle Marie-Louise à Saint-Maximin, mais cette fois-ci dans le cadre de l’assemblée générale

ordinaire.

Le président Jean-Pierre Chenevier a dressé le bilan moral et le rapport d’activité. L’association

compte 27 adhérents, dont 9 personnes de communes extérieures à Saint-Maximin.

En 2023, les Cygnes ont vendu boudin, participé à l’inauguration de la réouverture de la Tour

d’Avalon, visité le Musée de l’eau à Aiguebelette, où ils ont mangé de la friture, pique-niqué

chez une adhérente avant l’été, et fini l’année dans un restaurant de Chapareillan.

La trésorière Martine Di Perna a présenté un bilan financier très positif.

Samedi 24 février, les adhérents iront partager un repas morue. En mai, ils découvriront

l’auberge de Malaterre, à Villard-de-Lans, repère d’une gentille sorcière perdu au milieu des

bois, sans eau ni électricité. Le président a fini en distribuant le planning du semestre.
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Puis, à l’occasion du changement de bureau, Jean-Pierre Chenevier a mis à l’honneur le vice-

président Léon Vachez-Seytoux, démissionnaire, en le remerciant « pour toutes ces années de

présence ». Un candidat s’est présenté pour le remplacer : André Perin, élu à l’unanimité.

L’adjoint au maire Stéphane Malard a remercié les membres de l’association pour leur

« implication sur la commune. On essaie de vous accompagner financièrement et en vous

proposant des activités. Cette année encore, vous pourrez participer à l’art thérapie avec

Christelle Provendie, à partir du 28 février. Il y aura deux axes : créer différentes productions

pour la Semaine bleue à Pontcharra, et partager une ou deux séances avec des enfants, pour

une mixité intergénérationnelle. »

L’élu a également annoncé qu'en 2024, «il n’y aura pas de psychologie positive car nous

sommes arrivés à la fin du cycle. Mais on prépare le budget, donc dites-nous quelles actions

vous souhaiteriez pour améliorer votre quotidien. Par exemple, une formation serait possible

pour lutter contre la fracture numérique. Venez nous faire part de vos envies et de vos

besoins ! ».


